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Solicita estudos visando à instalação de
Posto de Atendimento do Corpo de
Bombeiros Militar, para atender o
Município de Itaporã.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

19/03/2025Data Leitura:
Projeto:
Processo:

00652/2025Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, solicitando estudos visando à instalação de Posto
de Atendimento do Corpo de Bombeiros Militar, para atender o Município de Itaporã.

Plenário Deputado Júlio Maia, 19 de março de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(064/2025)

JUSTIFICATIVA

Por considerar atendimento essencial, na busca por proporcionar qualidade de vida
aos moradores e com o intuito de sanar carências que não mais são admitidas pela
população, por meio da Indicação n° 02/2025 o Vereador Lindomar de Freitas, do
Legislativo de Itaporã, solicita a intercessão deste parlamentar no Governo do Estado,
para a realização de estudos visando à implantação de Unidade do Corpo de
Bombeiros Militar naquele município.

Conforme explica o Edil, a Unidade atenderá uma demanda recorrente, uma vez que o
Município de Itaporã atualmente possui uma população estimada em mais de 25.000
habitantes, distribuídos em 4 distritos, com distâncias que variam entre 7 e 22 km de
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sua sede, além de uma ampla zona rural, cortada por 4 rodovias estaduais e dezenas
municipais.

Atualmente o município é atendido pela corporação do quartel de Dourados, distante
em 17 km de Itaporã, ou ainda de Maracaju, cuja distância ultrapassa a 70 km,
inviabilizando o socorro ágil em acidentes e incêndios na região.

Salientamos que a implantação da unidade reivindicada para Itaporã salvará a vida de
cidadãos, uma vez que seu salvamento muitas vezes depende de segundos, e a
Corporação de Bombeiros Militar possui os servidores mais preparados para este
trabalho, no que requeremos a atenção do Executivo Estadual nesta concretização.

 


